

## Ministro de Salud y presidente de Ecopetrol podrían terminar investigados por presuntas irregularidades en campaña Petro

REDACCIÓN · NACIONAL



*La Corte Suprema abriría investigación contra el ministro de Salud y el presidente de Ecopetrol por presunto direccionamiento de vuelos en la campaña presidencial. Podrían responder por fraude procesal y falsedad en documentos.*

El proceso en el que **ministro de Salud y presidente de Ecopetrol podrían terminar investigados** dio un vuelco este mes tras una decisión de la Corte Suprema, que compulsa copias a la Fiscalía para que se indague a Guillermo Alfonso Jaramillo, titular de la cartera de Salud, y a Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, por posibles irregularidades cometidas durante la campaña presidencial de Gustavo Petro.

En el expediente que ahora pasa al ámbito penal, los señalados enfrentarían acusaciones de fraude procesal y falsedad en documentos privados. Según la acusación preliminar, se habrían alterado bitácoras de vuelo de la empresa SADI, con el fin de ocultar gastos de transporte por más de 1.215 millones de pesos y disfrazar que esos vuelos fueron usados por el candidato Petro.

Ricardo Roa ya se encuentra bajo investigación administrativa y disciplinaria por su rol como gerente de la campaña presidencial "Petro Presidente", una situación que ha levantado sospechas sobre la transparencia en el manejo de recursos y sus responsabilidades actuales al frente de Ecopetrol.

Por su parte, el nombre del ministro Jaramillo figura por primera vez en este tipo de diligencias judiciales vinculadas con la campaña de 2022, lo que evidenciaría la amplitud de la investigación y la posibilidad de que personajes centrales del gobierno actual enfrenten cargos.

Analistas políticos advierten que la relevancia del caso trasciende lo jurídico: se juega también la imagen institucional del Gobierno Petro y el control sobre las empresas públicas. Si se comprueban las irregularidades, las sanciones podrían alcanzar tanto lo penal como lo reputacional.

Hasta ahora, ni Jaramillo ni Roa han emitido un pronunciamiento detallado sobre esta nueva fase procesal. Mientras tanto, la atención pública y mediática se centrará en el desenlace de la investigación.



Tagged [Colombia](#), [Nacional](#), [Política](#)

### LO MÁS LEÍDO



**Así quedó el aumento de la visa para los Estados Unidos. El aumento de este importante documento es...**



**Comenzó la consulta universitaria para elegir al nuevo rector del alma mater**



**Alias "El Negro" se entrega tras asesinar a su ex pareja en Barranquilla: la víctima recibió siete d...**

**Boloto REVANCHA**

**DESCARGA NUESTRA APP**

FASA PLATA APUETAS  
SACA PLATA RECARGAS

Descubre estos servicios y más sólo en

**Super GIROS Móvil**

Google Play App Store AppGallery

**VAMOS PA'L BARRIO**



**La Alcaldía llega hasta donde estés**

